

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Journées de l'industriel gabonais : les enjeux expliqués à la presse

G.R.M
Libreville/Gabon

LE ministère de l'Industrie organise, du 10 au 12 novembre, l'édition 2022 des Journées de l'industriel gabonais (JIG). L'évènement aura lieu dans les Jardins botaniques où des espaces d'exposition et de discussions sont mis à la disposition des industriels, quelle que soit leur taille.

C'est pour les situer sur les enjeux de cette manifestation que le ministre d'État à l'Industrie a convié, samedi dernier, la presse à son cabinet de travail. Pacôme Moubelet Boubeya a, en effet, permis aux hommes et femmes des médias de mieux comprendre pourquoi il fallait organiser cette manifestation dédiée aux industriels de divers secteurs d'activité, quelques mois après sa visite de sites à travers le pays. Le périple lui a donné l'opportunité d'apprécier ce qui se fait, les difficultés rencontrées par les opérateurs et, par-dessus tout, du niveau réel d'appropriation et d'ancrage du pilier "Gabon industriel".

"Les Journées de l'industriel gabonais visent à montrer le niveau d'avancement du tissu industriel de notre pays et ses opportunités d'investissement, dans un but d'améliorer la compétitivité du secteur. Il s'agit donc de donner la parole aux acteurs concernés, afin d'échanger autour des points essentiels qui entravent aujourd'hui le développement du secteur industriel, ainsi que les défis qui restent à surmonter pour qu'il exprime pleinement son potentiel", a indiqué Pacôme Moubelet Boubeya.

Car, même si elle est "de plus en plus performante", l'industrie, notamment hors pétrole, ne contribue qu'à hauteur de 6 % dans le PIB national. Tout comme les produits locaux ne semblent pas suffisamment mis en valeur et souffrent, pour nombre d'entre eux, d'une concurrence pas souvent saine.



Photo: AN

Une vue des échanges.

GSEZ à l'heure des pratiques durables

JM
Libreville/Gabon

À la lumière de la reconnaissance récente de la Zone économique à régime privilégié de Nkok (Zerp) par FDI Intelligence, comme meilleure zone franche pour les pratiques environnementales en Afrique, GSEZ a présenté ses initiatives d'économie circulaire à la Conférence locale de la Jeunesse (LCOY) qui s'est tenue dernièrement à Libreville.

Cet atelier a permis de présenter en détail les meilleures pratiques durables, notamment les initiatives d'économie circulaire en cours dans la Zerp. Parmi elles, l'usine de panneaux de particules et l'usine Huaxing Environnement qui transforment les déchets de bois en panneaux de particules et en charbon actif et non actif. En outre, l'initiative d'économie circulaire de l'usine de plastique Jia Ming - dans laquelle les bouteilles en plastique sont recyclées en languettes de plastique - a également fait l'objet d'une présentation.



Photo: AN

Cet atelier a permis de présenter en détail les meilleures pratiques durables.